



SYNDICAT DE LA MAGISTRATURE : UN SCANDALE DE TROP !



- ➔ Alors que la justice est en souffrance,
- ➔ Alors que moins d'un français sur 2 fait confiance en la justice,
- ➔ Alors que le pays traverse un climat de violences quasi quotidienne,

LE SYNDICAT DE LA MAGISTRATURE SE FOURVOIE DANS DES POSTURES DOGMATIQUES CARICATURALES ET OUTRANCIÈRES.

~~✗~~ Participer et cautionner une table ronde à la fête de l'Huma sur les violences policières et les contrôles d'identité relève de la provocation incendiaire.

~~✗~~ Le pays aurait plutôt besoin d'apaisement et de perspectives. Ce syndicat n'est plus digne de porter les valeurs du syndicalisme et devrait songer à une reconversion politique de l'extrême.

~~✗~~ Visiblement cela semble plus facile d'alimenter la haine anti-flic plutôt que de défendre l'amélioration des conditions de travail de tous les acteurs de la chaîne pénale.

**LA FÉDÉRATION DES SERVICES PUBLICS
CFE CGC CONDAMNE
CES PRATIQUES SCANDALEUSES!**



<https://www.cfecgcfp.org>



fonctions.publiques@cfecgcfp.org